

＜イベント事後レポート＞  
日本最大級のハロウィンイベント『カワサキ ハロウィン 2018』  
カワハロ史上最大規模の「ハロウィン・パレード」に約2,200人が参加、沿道に約12万人を動員！

開催日時：2018年10月27日(土)・28日(日) / 会場：川崎駅周辺エリア一帯

今年も日本最大級のハロウィンイベント『カワサキ ハロウィン』(以下、カワハロ)のメインイベントが、10月27日(土)・28日(日)に、川崎駅周辺エリアにて実施されました。昨年は台風に見舞われ、ハロウィン・パレードが中止となりましたが、今年は土曜の午前は雨に降られたものの、午後以降は天気に恵まれ、無事に2日間のイベントを終了いたしましたので、ご報告いたします。

**カワハロ史上最大規模となる、川崎市初の新川通り完全ジャック！  
国内最大級の「ハロウィン・パレード」に、約2,200人が参加し、沿道に約12万人を動員！**

今年、従来のパレードコースを逆回りし、最後のゴールへ向かって、両車線をパレードが進むダイナミックな演出を展開し、沿道の約12万人のお客様に大迫力のパレードをお楽しみいただきました。これまで以上にアピール度が高まった「ハロウィン・パレード」を約2,200名の参加者の方々にお楽しみいただきました。

「カワサキ ハロウィン 2018 “ハロウィン・パレード”」当日の様子



「カワサキ ハロウィン 2018 “ハロウィン・パレード”」開催概要

- 名称 : カワサキ ハロウィン 2018 ハロウィン・パレード
- 日程 : 2018年10月28日(日)
- 会場 : 川崎駅東口エリア
- 出演 : アオイ ヤマダ(ダンサー)、映画『カメラを止めるな!』キャスト・監督、CLUB HOLLYWOOD (DJ) KING OF SWAG(ダンサー)、他
- 内容 : 全長約1.5kmのコースを、ゴールへ向かう新川通りでは全6車線を完全に封鎖したカワハロ史上初の試みに挑戦し、4つのテーマを設けた4隊列、総勢2,200名によるパレード行進

## 今年大幅にリニューアルをした、伝統の「ハロウィン・アワード」も盛況！

第1回開催から続く、カワハロ伝統のプログラム「ハロウィン・アワード」が今年大幅にリニューアル。審査員が会場の川崎駅周辺エリアに自ら飛び出して、個性的な仮装者を見つけに行くだけでなく、公式アプリ上に参加者に多数の写真をアップしていただいた中から、もっともカワハロらしいアイデア、クオリティ、そしてエンターテインメント性を評価して、グランプリをはじめ、各賞を決定していきます。（各賞の審査結果は、10月31日（水）12:00 公式WEBサイト<URL : <http://lacittadella.co.jp/halloween/>>にて発表）



## 年々人気が過熱する「キッズ・パレード」に約1,500人が参加！

今年もカワハロの「キッズ・パレード」には、多くのキッズ、ファミリー約1,500人が参加しました！仮装のクオリティが年々レベルアップしており、まさに「ハロウィンの街 カワサキ」を表現するにふさわしい光景となりました。

### 「カワサキ ハロウィン 2018 “キッズ・パレード”」当日の様子



### 「カワサキ ハロウィン 2018 “キッズ・パレード”」開催概要

- 名称 : カワサキ ハロウィン 2018 キッズ・パレード
- 日程 : 2018年10月27日（土）
- 会場 : 川崎駅東口エリア(コース/銀座街 ⇒ 銀柳街 ⇒ ラ チッタデッラ)
- 内容 : 子供たちとその保護者によるパレード行進

■リリース内に使用している写真素材については、こちらからご利用ください  
<https://bit.ly/2CyV9Rb>

■素材を使用する際は、下記クレジットを必ず明記していただきますよう、お願いいたします  
カワサキ ハロウィン 2018